



## 校長室だより

2023年4月10日  
校長 橋本 顕嗣



### はじめまして 校長の橋本です

このたび郡山小学校の校長となりました橋本顕嗣（はしもと けんじ）と申します。郡山小学校の子供たちのために、保護者の皆様や地域の皆様と力を合わせながら、教職員一丸となって取組を進めてまいります。皆様の御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

また、校長としての考えや思いを、保護者の皆様、地域の皆様をはじめ、学校に関わってくださる方々にお知らせしていくことが大切であると考え、私も校長室だよりを発行することといたしました。

### 令和5年度の教育活動方針等について

令和5年度の教育活動方針等を改めてお知らせいたします。

○学校教育目標「主体的に学び、心豊かにたくましく生きる児童の育成」

○スローガン 「明るいあいさつ・笑顔いっぱい・夢いっぱい 郡山小」

本日、始業式ではスローガンについて私の思い・考えを話しました。特に「夢いっぱい」については、夢をかなえるためには本人の努力はもちろん必要ですが、夢をかなえた人にはそれを応援してくれた人が必ずいたはずですから、お互いの夢を認め合い、支え合うことが大切ではないでしょうか。という、私の考えを話しました。子供たちが恥ずかしがらずに大きな夢に向かって互いに認め合い、支え合いながら努力する「夢いっぱい」の学校であってほしいとの願いです。こうした児童同士の良好な人間関係は、教師の指導や保護者の皆様、地域の皆様との関わりが大切であると考えます。良好な関係づくりのためにも、学校だけでなく、地域や家庭でも進んで挨拶できる児童を目指し、指導してまいります。地域や家庭においても子供たちのあいさつがしっかりできた際は褒めていただければと思います。

### 人は人によって人になる

「人は人によって人になる」は私が教育信条としている言葉です。この言葉は中学校の生徒指導主事時代、神戸市を研修で訪れた際に神戸市教育委員会の先生から教えていただいた神戸市の教育理念で、私の心に強く残ったものです。大まかな意味としては、子供たちは、大人へと成長していく過程において、家庭や教師、地域の人々との出会い、学び合いながら、人格を形成し、人として磨かれていくということです。

私は子供たちが主体的に学び、心豊かにたくましく生きる力を身に付け、予測困難な時代を乗り越えて豊かな人生を歩む人となってほしいと思います。

〔 お願い 〕

今後も「学校だより」「校長室だより」「学校ホームページ」等で学校からの情報発信に努め、風通しの良い学校を作っていくために努力して参ります。御意見、御提案、御要望等は随時学校までお知らせくださいますよう、お願いいたします。